

La dernière réunion plénière du GEROJEP s'est tenue le 5 février 1960. La récente actualité avait sensiblement déplacé les pôles d'intérêt des réunions antérieures.

Nous vous livrons ci-après le texte diffusé par le Comité de Coordination du GEROJEP le 29 janvier 1960.

A propos des organismes de cogestion, le GEROJEP entend exprimer en son sein, des points de vue satisfaits quant à la marche de CO-GE-DEP et de Cotravaux (voir arguments rapportés aux documents 12 et 13) mais ne souhaite pas pour autant l'extension d'une telle formule.

L'ordre du jour portait par ailleurs sur les rapports des commissions de travail.

- 1) Sondage sur les effets de la guerre d'Algérie sur les membres des mouvements appartenant au GEROJEP.
- 2) Armée-Jeunesse : prise de position contre la diffusion de certains textes à l'intérieur de la Préparation Militaire Supérieure.
- 3) Congés culturels : 4 associations, membres du GEROJEP, participeront à une réunion du Haut-Comité de la jeunesse prévue à cet effet.
- 4) Plein Air et Sport : prise de position contre les concours de pronostics.
- 5) Accueil des Jeunes : inventaire des réalisations et des besoins.
- 6) Information : campagne auprès des élus municipaux, anciens membres des organisations membres du GEROJEP.

Enfin le GEROJEP envisage la mise au point d'une campagne anti-raciste, particulièrement en demandant au Ministère de l'Education Nationale d'assurer la projection de "Nuit et Brouillard" dans les établissements du second degré.

---

MANIFESTE DU 29 JANVIER 1960

- :-

Le G.E.R.O.J.E.P. (Groupe d'Etudes et de Rencontres des Organisations de Jeunesse et d'Education Populaire), réunissant les cinquante trois organisations de jeunesse et d'éducation populaire les plus représentatives de France,

- rappelle son manifeste du 8 août 1958 par lequel il affirmait sa mission "de former des êtres libres, des citoyens conscients, des hommes solidaires et fraternels" - mission qui n'est concevable qu'en démocratie;

- constate que des centaines de milliers de jeunes du contingent, depuis plusieurs années, et quels que soient leurs problèmes de conscience, prouvent par leurs sacrifices, leur respect de la discipline républicaine;

- condamne l'insurrection d'Alger qui rejette par la violence le principe d'autodétermination approuvé par la Nation, et menace par là même tout régime démocratique;

- attend du Président de la République qu'il fasse respecter l'ordre républicain;

et l'assure de sa volonté de défendre la démocratie.

- :-